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 Présences;
Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Yic Camara, Louise Faye, Guy-Armel Bayegnak, Micheline Charrois, Cynthia Martel, 

Jean-Louis Zokpé 

1. Bienvenue  

- Yic Camara souhaite la bienvenue à tous les membres.  

2. La prière et reconnaissance des terres  

-   Nancy Bélanger fait la reconnaissance des terres et la prière de l’école.  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

- Proposée par Cynthia Martel, appuyée par Louise Faye.  

4. Adoption du procès-verbal du 12 avril 2021  

- Proposée par Guy-Armel Bayegnak, appuyée par Micheline Charrois.  

5.Rapport du président  

- Regroupement des conseils d’écoles francophones de l’Alberta la dernière 

rencontre a permis le partage de plusieurs stratégies d’approches à travers 

des différents conseils d’école.  

- Mise à jour des procédures opérationnelles; après vérification de ses 

procédures opérationnelles le conseil confirme qu’elles répondent aux 

nouvelles exigences de l’article 55 de la ’’Education Act’’. 

- AGA 2021 ; Il est convenu de transmettre le document nécessaire à la 

préparation de l’AGA et de déterminée une date de la tenue de l’événement. 

- Formation FPFA sur la diversité s’est avérée fort intéressante, donnée par 

Mme Sarah de l’institut Guy-Lacombe, il est d’ailleurs suggéré que l’activité 

soit offerte aux parents de l’école en 2021. 

6. Rapport de la Direction  

- Covid-19; 2 classes ont été en isolement préventif. Il n’y a eu aucun cas de 

transmission a l’école.  Les mesures sanitaires sont maintenues rigoureusement.   

- Séance virtuelle sur l'ébauche des nouveaux programmes d'études le 6 mai à 19 h  

Procès-verbal  
Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc  

Le lundi 3 mai 2021, 20 h 45 par vidéoconférence  
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-  Les rencontres de parents avec les enseignants ont eu lieux les 22-23 avril 

virtuellement. Le taux de participation était de 90%  

- Les tests de rendement provinciaux auront lieux durant le mois de mai pour les 

élèves de 6e .  

- Les inscriptions pour l’an prochain sont toujours en cours. 

 

7. Rapport de la représentante des enseignants 

Mme Kathleen Stevens souligne les activités du mois :  

-Le mois de mai portera le thème du continent de l’Europe.  

-Projet Vice-Versa l’idée de notre classe verte se propage au travers le pays dans 

différentes écoles.  

-Génies en herbe; Les élèves de 5 et 6e sont maintenant prêts pour la finale. 

-Le projet de regarnir notre bibliothèque est maintenant achevé. Le budget total offert par 

la société de parents est de 4 000$ pour un peu plus de 300 nouveaux livres.  

-Fête de fin d’année et des finissants. Des rencontres préparatoires virtuelles sont en 

cours. 

8. Les points saillants   

1. Vous êtes tous invités à participer à notre prochaine réunion le 7 juin à 18 h 45. Vos 

idées, votre opinion sont grandement appréciés. Nous espérons avoir l’honneur de vous 

compter parmi nous lors de cette rencontre virtuelle.  

2. La bibliothèque est maintenant bien garnie de nouveaux livres offerts par la société de 

parents. Les achats ont été complétés pour une somme de 4 000$ totalisant environ 300 

nouveaux livres.  

3.  Les activités riches en diversité se poursuivent à SJA. 

4. L’idée est soulignée, pour l’an prochain, d’offrir aux parents de l’école une présentation 

virtuelle sur la diversité. 

5. La prochaine réunion du conseil aura lieu le 7 juin 2021 à 18 h 45. 

 

9. Fermeture de la réunion à 20 h 45 proposée par Micheline Charrois, appuyée par Jean-

Louis Zokpé.  


